


ESTIRA Y AFLOJA
**J. JESÚS
RANGEL M.**
jesus.rangel@milenio.com


Afianzar en 2026 el modelo más justo

El mensaje de los secretarios de Hacienda y Economía, **Édgar Abraham Amador Zamora** y **Marcelo Ebrard**, en sus informes anuales al Congreso de la Unión, marcan una pauta de lo que hoy se conocerá respecto al paquete económico 2026, que se espera austero y con menos inversión pública.

El titular de Hacienda reafirmó el compromiso “con la estabilidad fiscal, la sostenibilidad de la deuda y la continuidad de las políticas que contribuyen a la prosperidad de todas las regiones del país y todos los sectores de la población”, y mantener el avance “hacia la consolidación de un modelo económico más justo que garantiza derechos y promueve la justicia social”.

Ebrard destacó que la promoción de exportaciones e integración regional y el impulso al mercado interno y la protección de la planta productiva nacional contribuyeron a “sentar las bases de un crecimiento económico más equilibrado, incluyente y sostenible”, que reflejan el compromiso del gobierno “con el desarrollo económico que se

ha visto traducido en más comercio, más inversión y más bienestar para la población”.

Habrá que ver hoy qué tan alegres serán las cuentas para 2026. De ahí la relevancia de lo expuesto por Banamex: “Será importante la credibilidad del plan a medio plazo basado en

un diagnóstico, supuestos macroeconómicos y estimaciones de finanzas públicas realistas”, que atienda rezagos en infraestructura, educación y salud “generados por los recortes, y que mejore la eficiencia en la asignación del gasto de los últimos años”.

Cuarto de junto

Mercado Pago superó el millón de terminales punto de venta en México, reflejo del paso firme hacia la digitalización de pequeños comercios. “Hemos duplicado nuestra red en solo un año y hoy competimos de tú a tú con la banca tradicional, demostrando que la tecnología puede abrir oportunidades reales para negocios que antes no tenían acceso a estas herramientas”, señaló **Enrique Horcasitas**, director de Pymes de la empresa; Abeja Reyna, Green Rhino y Artisan Bakehouse son prueba del éxito... La Confederación Interamericana de Relaciones Públicas otorgó el Chasqui de Plata a **Carlos Bonilla**, quien lo recibirá en Sao Paulo el día 25. Es un triunfo para México... El general **Adolfo Héctor Tonatiuh**, director del Grupo Mundo Maya, acordó con la gobernadora **Mara Lezama** dar soluciones a inquietudes de la población de Tulum, y ya tienen acceso libre a las playas locales. —

La promoción de exportaciones ayudó a tener un crecimiento económico más equilibrado